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AYER RIPAMONTI TUVO UNA ACTIVIDAD PÚBLICA CON DIRIGENTES. 

Ripamonti dice que le 
agrada conformación de 
nuevo Concejo de Viña 

Una intensa jornada post 
reelección tuvo ayer la al- 
caldesa de Viña del Mar, 
Macarena  Ripamonti, 
quien además de respon- 
der requerimientos de los 
medios de comunicación 
regionales y nacionales se 
reunió también con alre- 
dedor de medio centenar 
de dirigencias de organiza- 
ciones comunitarias y de- 
portivas, principalmente 
de la parte alta de la comu- 
na. En esta instancia, ade- 
más de agradecer el apoyo 
durante la campaña, pla- 
nificaron el trabajo para 
los próximos cuatro años. 

“Vecinos y vecinas, or- 
ganizaciones intermedias, 
dirigencias sociales, depor- 
tivas, entre otras, del mo- 
mento uno se pusieron a 
disposición por una única 
causa común: continuar 

nuestro proyecto de cuida- 
dos y hacer que Viña del 
Mar continúe avanzando 
y, junto a ellos,.con enfo- 
que enlo barrial, en lo eco- 
nómico, en seguridad y en 
el desarrollo social”, dijo la 
alcaldesa. 

Apropósito de esta ins- 
tancia, aseguró que cum- 
plirá todos los compromi- 
sos hechos. En esa línea, 
indicó que “esperamos ver 
en los próximos meses el 
inicio de trabajo para un 
Cesfam de Glorias Navales, 
6 dispositivos nuevos de 
salud, remodelación el 
100% de las escuelas mu- 

nicipales y además de un 
proceso de recuperación 
del centro histórico: ya es- 
tamos en la ejecución de 
calle Arlegui y prontamen- 

   

50 
gentes, aproxima- 

damente, fueron parte 
de una reunión convo- 
cada por la alcaldesa 
Macarena Ripamonti. 

  

te comenzaremos con los 
trabajos de calle Valparaí- 
so y posterior hasta calle 
Cancha”. 

Previamente la alcalde- 
sa también se refirió a la 

composición que tendrá el 

Concejo Municipal, donde 
es vital llegar a acuerdos 
para el desarrollo de la co- 
muna. Cabe recordar que 
de forma inédita, a este 
arribarán tres ediles repu- 
blicanos. 

En ese sentido, planteó 
que le agrada cómo quedó 
conformado el Concejo y 
que cree que “los nuevos 
integrantes del concejo 
tienen que aprender del 
periodo anterior y buscar 
un comportamiento que 

sea reflexivo, pertinente y 
acoplarse a lo que hemos 

trabajado para continuar 
adelante. Mi invitación es 

ano pensar siempre en los 
partidos políticos y que po- 
damos dialogar en un cli- 
ma de respeto y en benefi- 
cio de nuestra ciudad de 
Viña del Mar”. 

Asimismo, dijo que fue 
una afortunada de contar 
con el Concejo saliente, ya 
que la mayoría de los pro- 
yectos fueron aprobados, 
poniendo por delante a la 
comuna. O) 

  

  

Hoffmann busca sumar a 
Millones y Mundaca no 
da luces de acercamientos 
El día posterior a los comicios por la carrera a la Gobernación Regional 
tuvo movimiento en la derecha. La actual autoridad optó por el silencio. 

Mirian Mondaca Herrera 
mirianmondacaGestrellavalpod 

otalmente abierta T está la carrera por 
llegar a la Goberna- 

ción Regional, ya que la 
cantidad de votos nulos y 
blancos (19,60%) y la pari- 
dad en las preferencias lo- 
gradas por los cantidatos 
cercanos a la izquierda y 
derecha, hacen que el es- 
cenario sea incierto en 
cuanto a los resultasos de 
la segunda vuelta. Lo que 
sí se prevé es que la con- 
tienda será estrecha. 

Y en ese camino por su- 
mar apoyos en estas sema- 
nas que restan para el balo- 
taje del 24 de noviembre, 
desde la noche del domin- 

gola candidata de Chile Va- 
mos, María José Hoffmann 
tomó ventaja. Esa jornada, 
ya conocidos los resulta- 
dos, el candidato derrotado 
ligado al partido Republi- 
cano, Francesco Venezian, 

llegó hasta su comando pa- 
ra manifestarle su respaldo 
y, este lunes, el otro candi- 
dato derrotado de la dere- 

cha, Manuel Millones, 
también se abrió a la posi- 
bilidad de secundarla, aun- 
que con una conversación 
de por medio. 

En conversación con 
los medios dela zona, ayer 
Millones aclaró que al ser 
un hombre de derecha 
“no apoyaría al candidato 
del Frente Amplio y del 
partido Comunista, Rodri- 
go Mundaca”. Sin embar- 

go, aquello no quiere decir 
que el respaldo sea auto- 
mático a la carta de Chile 
Vamos, ya que “con la can- 
didata Hoffmann tenemos 
pendiente una conversa- 
ción privada, ellos tienen 
que darme explicaciones y 
necesitamso una conver- 
sación muy profunda, 
muy sincera , muy hones- 
ta y de acuerdo a eso, en 
terminos personales, po- 

CEDIDAYAGENCIA UNO. 

  

EL DOMINGO HOFFMANN RECIBIÓ EL APOYO DEL CANDIDATO REPUBLICANO FRANCESCO VENEZIAN. 

  

MUNDACA SE REUNIÓ CON NIETO LA NOCHE DEL DOMINGO. 

dría respaldarla, pero no 
atribuirme los votos para 
salir a votar o llamar a vo- 
tar porella”, añadió. 

El representante del 
Partido Social Cristiano re- 
cordó que su candidatura 
fue transversal, por lo que 
en su electorado existen 
personas que no son nece- 
sariamente de derecha. 
Por ende, no es dueño de 
los votos. 

Sus palabras tuvieron 
eco en Hoffmann, quien 
planteó que “siempre me 
la he jugado por la unidad 
de nuestro sector”. En ese 
sentido, señaló que duran- 
te su campaña nunca 
apuntó sus dardos a nadie 
más que no fuera Munda- 
ca. 

Sobre un eventual acer- 

camiento al también con- 
sejero regional, Hoffmann 

aseguró que “por supuesto 
que voy a hacer un esfuer- 
zo por convocar a Manuel 
Millones. Yo le pedí desde 

el principio ser mi jefe de 
campaña, pero lamenta- 
blemente no resultó. He- 
mos tenido diferencias, pe- 
ro siempre he hablado 
muy bien deél, creo quees 
una persona muy inteli- 
gente y me gustaría que 
trabaje con entusiasmo en 

mi campaña”. 
Mientras en la derecha 

la jornada posterior a los 
comicios tuvo guiños en- 
tre los candidatos derrota- 
dos y la aspirante en carre- 
ra, en la izquierda Munda- 
ca optó por el silencio, pe- 
se a ser contactado por La 
Estrella a través de su en- 
cargado de Comunicacio- 
nes. En este caso está por 
verse algún eventual acer- 

ANÁLISIS 

Decara alas agitadas sema- 
nasquetendrán Hoffmann y 
Mundaca camino al balotaje, 
el director ejecutivo del Ob- 
servatorio de Historia y Polí- 
tica de la PUCV, Raúl Burgos, 
analizó queesa elección va a 
ser muy competitiva. Aque- 
llo, “porque precisamente 
los tres candidatos que que- 
daron detrás de Mundaca: 
Hoffmann, Venezian y Millo- 
nes, obviamente que'si ha- 
cen untrabajo coordinado y 
se alinean, y además se apo- 
yanen candidatos recién ele- 
gidos podrían dar una sor- 
presa. En la otra vereda, 
“Mundaca tiene que redo- 
blarsus esfuerzos, mejorar 
su comunicación de ideas, 
mejorarla comunicación de 
los avances de su gestión y 
apoyarse sobre todo en 
aquellas figuras del Frente 
Amplioque obtuvieron un 
buen resultado. 

  

camiento con los candida- 
tos derrotados Felipe Ríos 
y Octavio González. 

No obstante, desde las 
filas del Frente Amplio ha 
recibido apoyos en las últi- 
mas horas, comoel caso de 
la alcaldesa electa de Val- 
paraíso, Camila Nieto. O
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